

Jahresbericht Team «Globale Perspektiven» 2022

1 Bereich

Den Menschen in der Stadt dienen

2 Ziele

	Ziele	Indikatoren_2022	Auswertung 2022
Quantitativ	Bereich Mission und Entwicklungshilfe	Wird weitergeführt wie bisher	Die bisher zuständigen Angestellten haben die bisherigen Aufgaben, wie Kollektenplan, Kulturfest, Ukrainehilfe, Missionsgruppe weitergeführt.

3 Ergänzende Informationen

Neu war im Jahr 2022 die Ukrainehilfe. Das Haus Horn konnte zusammen mit Freiwilligen eingerichtet werden und vier Frauen mit insgesamt 5 Kindern übergeben werden. Im Laufe des Jahres wurde eine der Frauen in die freie Wohnung im Pfarrhaus Illnau umplatziert. Die Stadt ist um das Haus und die Wohnung sehr froh, denn der Wohnungsmarkt in Effretikon ist im Moment eher trocken.

Das Kulturfest zum Thema Afrika wurde durch Sabine Schneider verantwortet.

Da die unbesetzte Pfarrstelle immer noch pendent ist, konnten in Bereich Globale Perspektiven leider keine weiteren konkreteren Schritte unternommen werden.

4 Beilagen

Keine

5 Genehmigung

Datum	Verfasser
21.03.2023	Kirchenpflege

Version: 10.12.2022 1/1